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Startseite | Das machen wir 

Das machen wir 
Wir fördern den Tourismus und die Tourismus-Firmen in Regensburg.  

Wir fördern den Online-Service im Internet.  

Wir fördern die Zusammen·arbeit zwischen den Tourismus-Firmen. 

Wir arbeiten für eine nachhaltige Tourismus-Stadt Regensburg.  

Nachhaltig oder Nachhaltigkeit heißt: 

• Wir arbeiten verantwortungsvoll. 

• Unsere Arbeit ist gut für die Menschen. 

• Unsere Arbeit ist gut für die Umwelt. 

• Unsere Arbeit ist gut für die Firmen. 

Tourismus-Konzept 
Ein anderes Wort für Konzept ist Plan. 

Für uns ist die enge Zusammen·arbeit mit den Regensburger Firmen  

und Partner*innen sehr wichtig.  

Für mehr Informationen bitte hier klicken. 

Nachhaltigkeit in Regensburg 
Wir arbeiten von Anfang an nachhaltig.  

Wir wollen ein gutes Vorbild sein.  

Für mehr Informationen bitte hier klicken. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-machen-wir
https://tourismuskonzept-regensburg.de/
https://regensburg-nachhaltig.de/
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Online-Service 
Wir wollen den Gästen in Regensburg den besten Service bieten.  

Für mehr Informationen bitte hier klicken. 

Werbung und Service 
Erfahren Sie mehr über unsere Arbeit: 

• wir machen welt·weit Werbung für Regensburg, 

• wir beraten Gäste, 

• wir buchen Angebote und Säle für Veranstaltungen, 

• wir arbeiten 365 Tage im Jahr. 

Für mehr Informationen bitte hier klicken. 

Mitgliedschaften 
Wir sind Mitglied in verschiedenen Vereinen und Verbänden  

im Tourismus.  

Damit wir uns informieren können über neue Entwicklungen. 

Tourismus-Newsletter 
Das spricht man so: Njus-Letta.  

Das ist Englisch und bedeutet: Brief über Neuigkeiten. 

Sie können sich für unseren Newsletter kostenlos anmelden.  

Für die Anmeldung bitte hier klicken. 

Für die Anmeldung brauchen Sie einen Code.  

Code spricht man so: Kod.  

Ein Code ist ein Wort oder bestimmte Zahlen für den Zugang.  

Sie bekommen den Code für Ihre Anmeldung bei uns.  

Bitte schreiben Sie uns eine E-Mail an marketing@regensburg.de. 

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-machen-wir/taetigkeitsfelder/standard-titel
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-machen-wir/taetigkeitsfelder
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/interner-bereich
mailto:marketing@regensburg.de
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